

そこへ移ったのです。

ところが一年もたたないうちに、

「あとはおまえがやつてくれ」

と言つて、宣教師はさっさとアメリカに帰つてしましました。

困りました。私は田舎で伝道す

るつもりはなく、それにはかなり

抵抗があつたのです。が、結局、

そこに残ることになり、そのまま

五〇年が過ぎてしましました。

そんなわけで道本先生とは道が

分かれてしまいましたけれども、

その後も、交流が続き、こうして、

今日は、お招きいただいていると

いうわけです。

でも六〇年は、長い年月です。

今は、道本先生も私も、人生の

夕暮れにさしかかっています。

今日は、ですから、そんな話を

させていただこうと思つています。

今日の礼拝

(続)

先週の出席

ようか。

が、ひとりいるときではないでし

くください。

神は、彼がひとり野にいるとき、

彼を見いだされたのです。神が私

たちを見いだされるのも、私たち

もなく、孤独な生活であつたと語

りました。

鳥さんが六月七日に県立劇場でコ

ンサートを開きます。入場料は三

五〇〇円。ぜひ、応援してあげて

ください。

○坂田壮一、直子夫妻の長男飛

翔

アメリカのジョンソンシティ

(テネシー州)に住む米村牧師夫妻

の長女真紀さんとその家族(ベイ

ヤード家)が五月二七日から滞在

しています。

ふたりの娘の名は上がメイで一

七歳、下がリンで一四歳、日本語

は今、勉強中です。

メイさんは美術に、リンさんは

音楽にそれぞれ関心があるよう

で

モーレンカンプさん来会

六月二七日から七月一日までオ

ランダからモーレンカンプさんが、

孫のジャスティスさんと妻のサニー

さんと一緒にこられます。三〇日

の礼拝で、説教の予定です。米村

牧師は、若い頃、モーレンカンプ

さんのもとで訓練を受けました。

モーレンカンプさんは今八七歳で

す。昨年、妻のファニーさんを天

に送り、今はひとりで暮らしながら、それでも毎週の日曜日は、近隣の教会の礼拝で説教を続けています。

モーレンカンプさんは今八七歳で

す。共通の関心はアニメ。滯在中

は熊本出身の漫画家による人気漫

画【ONE PIECE】(ワンピース)の

キャラクター像を見て回るのを樂

しみにしているそうです。六月七

日に帰国予定。

○説教は米村牧師

○英語、中国語、韓国語、日本

語の四種類の「教会案内」ができ

て、ダビデを選ばましたが、そ

のはダビデの心を教育したもの

て、ダビデを選ばましたが、そ

のはダビデの心を教育の

うです。

は、他は元気です。これまで何度

も来てくださった方ですので覚え

ておられる方も多いかと思います。

が、他の元気です。これまで何度

も来てくださった方ですので覚え

ておられる方も多いかと思います。

て、ダビデを選ばましたが、そ

のはダビデの心を教育の

うです。

は、他は元気です。これまで何度

も来てくださった方ですので覚え

ておられる方も多いかと思います。

が、他の元気です。これまで何度

も来てくださった方ですので覚え

ておられる方も多いかと思います。

て、ダビデを選ばましたが、そ

のはダビデの心を教育の

うです。

は、他は元気です。これまで何度

も来てくださった方ですので覚え

ておられる方も多いかと思います。

が、他の元気です。これまで何度

も来てくださった方ですので覚え

ておられる方も多いかと思います。

て、ダビデを選ばましたが、そ

のはダビデの心を教育の

うです。

は、他は元気です。これまで何度

も来てくださった方ですので覚え

ておられる方も多いかと思います。

が、他の元気です。これまで何度

も来てくださった方ですので覚え